

SAGSC
Comité de Servicios Generales del Área Sur
16 de mayo de 2021

ORACIÓN ABIERTA CON SERENIDAD

BIENVENIDOS NUEVOS GSR Y DCM Jim C – Distrito 19 Brett – Distrito 15 GSR John H – Niños madrugadores GSR

VISITANTES:

Kunane D., Delegado A17 pág. 71

INFORME DE LA SECRETARIA: CLAUDIA

Buenas tardes, mi nombre es Claudia, soy alcohólica y su Secretaria del Panel 71 SAGSC. En primer lugar, quiero informarles que esta reunión de ZOOM se está grabando solo en mi computadora para que pueda revisar los informes y completar las actas. A continuación, borraré la grabación. También grabaré en audio esta reunión para asegurarme de que las actas sean completas. Su anonimato es primordial, y todas las referencias personales se mantendrán fuera de las actas y la grabación se eliminará una vez que se completen las actas. Quiero recordarles a todos los que van a presentar informes que me los hagan llegar a tiempo para que se traduzcan y pueda crear fácilmente nuestras actas finales en ambos idiomas. Si lo olvidaste, puedes enviármelo al final de la reunión. Soy una mecanógrafa rápida, pero no lo suficientemente rápida como para captar lo que dices desde el "podio virtual" o real cuando volvamos a estar juntos algún día. Una vez más, gracias por permitirme servirle.

APROBACIÓN DEL ACTA DEL 10 DE ENERO DE 2021 Libby presentó una moción para aprobar -Secundado y aprobado

ENTRENADOR GSR: GLENN W

- El encuentro se abrió a las 12 de la noche con la Oración de la Serenidad. □ Tuvimos 3 nuevos GSR y GSR alternativos □ Tuvimos una introducción a:
- Sitio web del Área 42 y algunos de sus contenidos, junto con el sitio web de la OSG.
- Kit GSR de OSG
- El manual de servicio
- Guía de supervivencia del Área 42 GSR
- La composición del Área 42
- Cerrado con el Compromiso de Responsabilidad.
- Tengo el paquete de la agenda de hoy para todos los que lo necesiten.

COORDINADORA DE DCM: LISA T

No hay reunión de DCM

TESORERA DE LA SAGSC: LIBBY

Hola, mi nombre es Libby y soy la Tesorera de SAGSC, lo que también me convierte en la Tesorera Alternativa del Área 42.

Mi trabajo incluye depositar sus cheques grupales, conciliar la cuenta bancaria con la cuenta de QuickBooks, escribir cheques e informar todas esas cosas al comité de finanzas de SAGSC y, por supuesto, otras actividades de tipo de probabilidades y fines según sea necesario.

También formo parte del Comité de Finanzas de la Agenda de la Conferencia. Nuestro comité informó sobre 4 temas entre los GAN, los GAS y la Asamblea. El año que viene soy el presidente, así que debería ser aún más interesante que este año.

Me gustaría aplaudir a todos los grupos que están encontrando formas de recolectar contribuciones a la 7ª tradición y pasarlas a los Distritos, SAGSC, NAGSC, Área 42 y más allá. Lo único que pido es que le pidan a sus tesoreros que agreguen un correo electrónico para los recibos. Enviaré los recibos por correo postal si es necesario, pero el correo electrónico nos ahorra dinero para el trabajo del 12º paso.

Me gustaría ofrecer mi servicio para visitar cualquier grupo, distrito, taller o comité permanente. Solo comuníqueme conmigo

y allí estaré. No dude en comunicarse conmigo si tiene alguna pregunta o inquietud. Gracias a todos por permitirme servir.

PRESIDENTE DEL COMITÉ DE FINANZAS: SEAN

Libby ha estado enviando informes. No hay mucho que hacer. Una vez que llegue la información del presupuesto, habrá más información.

INFORMES DEL OFICIAL DE ÁREA:

FIDEICOMISARIO EN LIBERTAD: Marita

Discutió la oportunidad y el trabajo involucrado en esta posición.

DELEGADO: JULIE

Julie C presentó un informe y una presentación de diapositivas sobre los resultados de la Conferencia de Servicios Generales del Grupo 71. Ella habló sobre la experiencia y los aspectos más destacados de las Acciones de Asesoramiento. La presentación en sí está disponible en el Área 42

DELEGADO ALTERNATIVO: JAKE

Mi nombre es Jake, soy alcohólico. Estoy muy agradecido de servir como su delegado suplente del Área 42. Sé que tenemos una agenda muy apretada, así que seré breve y dulce. Sobre todo quiero dar las gracias. ¡Gracias, gracias, gracias! Muchas gracias a Julie por ser una gran delegada. Gracias por su informe de hoy y su dedicación a Alcohólicos Anónimos. Gracias por servir a nuestra área en este momento sin precedentes. Gracias a los funcionarios de área y a los presidentes de los comités permanentes mientras trabajan para que todo vuelva a abrirse. Gracias a los comités de la conferencia de área. Los comités de conferencia de área son relativamente nuevos en nuestra área. Ya han trabajado mucho en el panel 71. Espero que continúen trabajando juntos para mantener nuestra área unida, hablando sobre el trabajo del comité permanente, así como sobre lo que sucedió en la conferencia de servicios generales

Gracias al DCMS por administrar sus distritos y tratar de obtener nuevos GSRS en sus distritos. Y, sobre todo, muchas gracias a todos los GSGS aquí presentes. Todo esto depende de que mantengas a tu grupo informado y conectado con AA como un todo. Sin ti, nuestro triángulo alcista no existe. Mi último agradecimiento es para Kunane. Kunane es nuestro delegado del área 17 y dio una de las mejores presentaciones que he escuchado en el PRAASA 2021. Lo último que quiero decir es gracias, Julie, por tu hermoso informe de delegado, lo que realmente me encantó fue el clip de Bill Wilson. Dijo que nuestras vidas, nuestra unidad y nuestro funcionamiento dependen de nuestra comunicación. No podría estar más de acuerdo. Alcohólicos Anónimos me salvó la vida y el servicio general se ha convertido en una gran parte de mi programa de recuperación. Muchas gracias a todos por estar hoy aquí. Los amo a todos.

SECRETARIO: JONELLE

Hola a todos, mi nombre es Jonelle y soy alcohólica. Actualmente me desempeño como Registrador del Área Alternativa, lo que significa que soy el Registrador de SAGSC. Sé que varios de ustedes, los nuevos GSR y DCM en el Sur, me han enviado sus formularios de actualización y se los he enviado a Paul, nuestro Registrador de Área. Por favor, continúe haciéndolo o aún puede enviárselos directamente, si así lo desea. Mi correo electrónico es altregistrar@nevadaarea42.org y el de Paul es registrar@nevadaarea42.org. Si no tienes idea de lo que estoy hablando, ¡envíame un correo electrónico y te lo explicaré! Además, si necesita una lista actualizada de los grupos registrados en sus distritos, comuníquese con Paul. La OSG no permite que el registrador alternativo tenga acceso a esa base de datos.

Como muchos de ustedes saben, haremos nuestra primera Asamblea de Área híbrida en el otoño. Cualquier persona que asista a la Asamblea, ya sea de forma virtual o presencial, tendrá que inscribirse. Hemos comenzado a reunirnos y a discutir cómo será esto. Debido a que esto es completamente nuevo para todos nosotros, les pido paciencia y que revisen sus correos electrónicos tal vez unas cuantas veces más de lo normal. ¡Tendrás _noticias nuestras! Gracias por todo lo que haces y por permitirme hacerlo contigo.

ARCHIVISTA: RONNIE D.

Hola a todos, mi nombre es Ronnie D. y actualmente me desempeño como su archivista de SAGSC / Área 42. Mi fecha de sobriedad es el 10 de diciembre de 1999.

Desde el comienzo de este Panel de Servicio, he estado trabajando con el Comité de la Conferencia de Área sobre los temas de Archivos que se discutirán en la Conferencia de Servicios Generales de la OSG. Debbie S es nuestra presidenta y ha hecho un trabajo maravilloso al hacer recomendaciones a nuestra delegada Julie en preparación para la participación del Área 42 en la Conferencia.

Jake S., nuestro delegado alterno, me pidió que formara parte del comité de cambio de directrices del SAGSC, y he asistido a casi todas las reuniones de Zoom y he participado en el proceso de llevar esto a una primera lectura ante el órgano del SAGSC.

El mes pasado compré tres estanterías metálicas industriales, una mesa de clasificación, 2 sillas cómodas y un carrito Rubbermaid para la sala de Archivos. Mark B., John D. y un desafortunado recién llegado, Joseph y yo, armamos estantes, clasificamos y colocamos materiales en contenedores de plástico resistentes al agua. Gastamos aproximadamente 1400 dólares y creo que fue dinero bien gastado. Podemos caminar de un lado a otro de la habitación sin tropezar con las cajas y los trazos generales iniciados nos permitirán un mejor acceso y los objetivos de clasificación y cronograma podrán comenzar a cumplirse.

Maryland M. del Área 72 invitó a Debbie S, la archivista de NAGSC y a mí a asistir a la reunión mensual de zoom de la región del Pacífico y he asistido a todas las reuniones de este año. 30 o más archiveros y miembros del comité discuten y ofrecen ayuda a los nuevos y antiguos servidores de los Archivos, y ha valido la pena asistir a estas reuniones.

Si usted o sus grupos o distritos tienen una necesidad de los Archivos, comuníquese conmigo y haré todo lo posible para satisfacer sus necesidades. Con esto concluye mi informe.

TRADUCCIÓN: DIANA O TONY

Buenas tardes a todos. Mi nombre es Tony, y soy su Presidente del Comité de Traducción Alcohólica. Ha sido un año difícil. El Comité de Traducción ha estado muy ocupado con las traducciones. Quiero agradecer a aquellos de ustedes que enviaron sus informes con anticipación. Quiero agradecer a Diana y Dina por traducir los informes antes de que yo pueda verlos. Lo hicieron porque me sometí a una cirugía mayor en la mano derecha, lo que me retrasó en todo mi trabajo. Nuestro Comité se reunirá este jueves 20 de mayo, por Zoom, a las 5:30 pm. El código de la reunión se publicará en el chat. Todos son bienvenidos a venir a nuestra reunión para compartir pensamientos, ideas útiles y oraciones muy necesarias... Todavía estamos buscando voluntarios que nos ayuden a traducir y editar informes. No queremos perjudicar a la comunidad bilingüe. Si quieres ser parte de nuestro comité, por favor ven a la reunión de este jueves. También hemos estado discutiendo la próxima asamblea híbrida y, si Dios quiere, todo saldrá bien.

EL PRESIDENTE DEL COMITÉ PERMANENTE INFORMA:

VID: JASON M

Hola, mi nombre es Jason y soy alcohólico.

Grapevine Daily Quote 16 de mayo

"Necesito recordar lo humillada, confundida, insegura y asustada que me sentí en mi primer encuentro, y compararlo con cómo me siento hoy".

"¡Conócete a ti mismo!" Poughkeepsie, Nueva York, julio de 2011, AA Grapevine

El comité de vid de SAGSC se reúne el último viernes de cada mes a las 6 p.m. Puede haber un cambio en el día en que nos reunimos cada mes, una vez confirmado con la Oficina Central, actualizaré el cuerpo con el nuevo día de la reunión mensual, la hora será la misma.

Ayer, 15 de mayo, algunos de los miembros del comité y yo mismo organizamos la literatura de Grapevine en la sala del comité de la oficina central. Fue muy divertido ver todo lo que tenemos en preparación para nuestro primer evento en persona, que será el Día de los Fundadores, el 12 de junio, de 10 a.m. al mediodía. Si tiene un evento y desea que se configure una mesa de Grapevine, envíe un correo electrónico a sagscgrapevine@nevadaarea42.org. El comité está buscando miembros que hayan pasado por el proceso de envío de historias o que hayan sido publicados en la revista Grapevine. Si tiene experiencia, envíe un correo electrónico a sagscgrapevine@nevadaarea42.org.

Por último, tenemos algunas noticias realmente emocionantes que salen de AAGrapevine.org, Grapevine y La Viña celebran el Día de los Fundadores con acceso gratuito a sus sitios web del 26 de mayo al 10 de junio de 2021. La edición de mayo de 2021 presentó Lifeline, donde los miembros comparten la esperanza entre sí durante otro año de pandemia. La sección especial de la edición de junio de 2021 es Citas y relaciones, donde los miembros de AA comparten historias

esperanzadoras sobre citas y relaciones sobrias. Además, un dato curioso es que hubo una historia presentada en la edición de abril de 2021 de un miembro de AA de Las Vegas. ¡Gracias por permitirme servir!

CPC (COOPERACIÓN CON LA COMUNIDAD PROFESIONAL): ROBIN

Mi nombre es Robin, soy alcohólico y presidente del Comité del PCCh de la SAGSC. Gracias por permitirme estar al servicio de este entorno cambiante. Desde que se ha levantado el mandato de la mascarilla, creo que veremos un aumento de las reuniones en persona y eso es genial.

El 23 de abril de 2021 fue el Día de la Defensa de la Recuperación. El gobernador Sisolak anunció su respaldo y lanzamiento de la Iniciativa de Recuperación del Lugar de Trabajo de Nevada. Se está alentando a los empleadores a implementar un lugar de trabajo amigable para la recuperación para aquellos empleados en recuperación.

Estamos viendo que los eventos presenciales comienzan a regresar. Pusimos una mesa en un Festival del Cinco de Mayo en Bob Price Park, este evento fue patrocinado por el Condado de Clark. Varias personas se detuvieron para obtener información y recogieron folletos de varios tipos.

Seguimos asistiendo mensualmente a la Alianza de Personas sin Hogar y a la Coalición PACT para mantenernos informados de sus próximos eventos.

Revisamos los eventos que se cancelaron el año pasado, esperamos con ansias el regreso de la Feria de Salud del Condado de Clark, la Feria de Servicios para Veteranos, la Noche Nacional, el Rally para la Recuperación y en enero de 2022 la Iniciativa de Fe de los Alcaldes.

Seguimos buscando un Presidente Suplente, un Secretario y Voluntarios para ayudar con nuestros eventos anticipados.

R. PI (INFORMACIÓN PÚBLICA): JOHN H

Los próximos pasos vendrán a través de la reunión del Intergrupo.

ACCESIBILIDADES: CYNTHIA H

¡Saludos! Soy Cynthia Harriman, su Presidenta de Accesibilidad del Área Sur y la Presidenta de Meetings To Go. En mi nuevo puesto, Estoy aprendiendo lo que realmente significa ser el Presidente de Accesibilidad. Recibí el kit de accesibilidad de GSO para empezar. He actualizado la lista de voluntarios de Meetings To Go y los interesados en ser voluntarios ahora asisten a las reuniones de nuestro comité. La lista de voluntarios se ha reducido a menos de 20, así que estoy buscando voluntarios adicionales. A medida que las empresas e instituciones amplían sus ocupaciones y dan la bienvenida a los visitantes, el comité ha decidido comenzar a ofrecer reuniones de AA a las personas que se encuentran en instituciones o instalaciones. En este momento, no estamos listos para ofrecer reuniones en los hogares de los miembros. Como presidenta de Accesibilidad, me gustaría centrarme en difundir el mensaje de AA a las personas que se encuentran en centros de jubilación y de vida asistida. El comité está de acuerdo y seguirá adelante en el contacto con los centros y en el suministro de información sobre AA. Estoy encantado de estar sobrio y tener la oportunidad de servir. Gracias. Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto conmigo.

ENLACE DEL COMITÉ H&I (HOSPITALES E INSTITUCIONES): ROBERT (CORRECCIONALES)

Hospital e Institución
Estado del panel

Paneles de Hospitales

Paneles de Instituciones

En la actualidad, el comité está llevando a cabo un panel ☐ Todos los paneles se reunirán en las siguientes instalaciones: al protocolo Covid-19.

- ☐ Centro de Tratamiento Crossroads
- ☐ Misión de rescate en Las Vegas (en vivo)
- ☐ Ejército de Salvación (mujeres)
- ☐ Ejército de Salvación (Hombres)
- ☐ Desintoxicación de Westcare
- ☐ Westcare Mujeres
- ☐ Esperanza en el desierto
- ☐ Siete Colinas
- ☐ Casa de la Libertad

Talleres de H&I

- Cuidado de la salud
- Dos centros han solicitado la participación en paneles de salud e inclusión
 - Taller de primavera celebrado en Tie Club el 10 de abril – Excelente asistencia.
 - El próximo taller está programado tentativamente para mediados de julio

Donación del Comité de H&I

La información se enumera en el Racha de plata

Comité de Hospitales e Instituciones de Las Vegas
3870 E Flamingo RD.
P O BOX A2- #405
Las Vegas, NV 89121

La siguiente información debe figurar en los cheques de donación:

- Nombre del grupo
 - Número de grupo (OSG 6 dígitos)
 - Monto de la donación
 - Firma y,
 - dirección de correo electrónico para recibir un recibo.
-

Información de contacto de H&I

lasvegashandi@yahoo.com

Se les pidió que hicieran contribuciones de salud e inclusión. Van a necesitar más literatura.

ENLACE INTERGRUPAL DE LAS VEGAS: CAROLINE

El Intergrupo se reunió el 10 de mayo:

Oficina Central: Judy P. reportaje. El puesto de contabilidad remunerado a tiempo parcial sigue abierto. Currículums necesarios para lo antes posible. Turnos en la línea directa de la oficina disponibles de lunes 12 a 4; Martes 8-12. El órgano intergrupar votó para aprobar la venta de chips/medallones en la Oficina Central. La aplicación Guía de reuniones no es precisa. Tomar medidas para solucionarlo. Necesita mantener actualizado el calendario de reuniones. Envíe las correcciones y la información de contacto de los representantes de la reunión a Judy. JudyAA710@gmail.com

Tesorero: Bob F. reportando. En lo que va de año (30 de abril):

Renta	\$73,712.90
Expensas	<u>\$63,226.80</u>
Utilidad Neta	\$10,486.10
\$54,018.34 Reserva Prudente	

Línea directa: Claudia denunciando. Se necesitan voluntarios para 4 turnos abiertos, una vez al mes. Turnos flexibles. Vayan a sus grupos y háganles saber que necesitamos voluntarios. De acuerdo con el Espíritu de Rotación, Billy y Claudia se están preparando para rotar fuera de la Línea Directa y la Lista de 12 Pasos a finales de este año. Llame a Billy al 702-493-8529 o www.lvcentraloffice.org y haga clic en el enlace de la línea directa.

Lista del 12º Paso: Billy informando. List está en buena forma, pero siempre necesita gente nueva.

Enlace de Servicios Generales: Caroline reportando. Informe adjunto en el correo electrónico. Para obtener más información, póngase en contacto con su GSR o Caroline CarolineTJ@cox.net

Accesibilidades: Cynthia reporting. No hay informe. Comuníquese con Cynthia para obtener más información al 404-788-8089 o cynthhuey@yahoo.com.

PI: John informando. No hay informe.

CPC: Informes de Robin. Iniciativa de Recuperación del Lugar de Trabajo de Nevada iniciada por el Gobernador. CPC está revisando eventos anteriores y haciendo contactos.

Meetings to Go: Cynthia informando. El Comité está reanudando las reuniones en residencias de ancianos, hospitales o instituciones. No hay visitas domiciliarias, solo llamadas telefónicas. Si conoces a alguien que necesita una reunión o quiere ser voluntario, comunícate con Cynthia: 404-788-8089

Consejo de Administración: Bryce reporting. Judy P. confirmada como Gerente permanente.

Noche de hombres: Michael informando. No hay informe. Fecha fijada para el 28 de agosto en Palace Station.

Archivos: Reportaje de Ronnie. Gastó \$1400 en los últimos 90 días. Las estanterías están en su lugar y todo está fuera del suelo. Hay una mesa de clasificación, 2 sillas blandas, una carretilla de mano Rubbermaid. Se han tirado materiales que no son de archivo, como latas de pintura, cajas en descomposición, basura, etc. Ronnie asiste a las reuniones mensuales de los Archivos de la Región del Pacífico. NAGSC necesita más espacio de almacenamiento. Archive está en proceso de digitalizar los archivos de 1951 a 2010 para que todos los vean.

Racha de plata: Dave informando. A mediados de mayo, último de la Racha de Plata quincenal. Volviendo a mensualmente. El editor quiere establecer un Comité Directivo (posiblemente en julio) para reconsiderar la Racha de Plata: ¿cuál es la mejor manera de servir? ¿Blog? ¿Sitio web? Por favor, escriba artículos sobre Pasos, Tradiciones, **Encuentros en el Punto de Foco, Entrevistas de Veteranos (20+ años)**, anécdotas e historias de grupos en el hogar. Sigue enviando volantes sobre anuncios, reuniones, etc. Póngase en contacto con Dave: lvsilverstreak@gmail.com

LVYPAA: Anna informando. No hay informe.

Resumen de Las Vegas: Dave informando. Se establecen los comités y el sitio web está en funcionamiento. 68 personas se registraron y se vendieron 4 boletos para el banquete para el Roundup de este año en el Tropicana. Se ha añadido una actividad de senderismo. Los oradores están siendo examinados por un Comité Especial. "La sobriedad es un viaje, no un destino". Será del 25/11 al 28/11, en persona. 4 reuniones de ponentes, 6 talleres/paneles. Ruth G será la oradora de lanzamiento y hablará sobre la historia del Roundup. La próxima reunión del comité es el 30 de mayo, 1pm @ TIE Club. Regístrese en www.lasvegasroundup.org Hay un borrador de una carta de solicitud de donantes que está circulando en la comunidad con cierta alarma. Algunas personas no saben que el Roundup de Las Vegas no es parte de Intergroup. Es una organización benéfica 501(c)3 independiente. El dinero de las reuniones maratonianas se entrega a la Oficina Central, pero el resto de los fondos recibidos son utilizados por el comité. El Roundup ha estado luchando durante los últimos años. Se necesitan voluntarios y donaciones. La Junta de Roundup decidirá sobre las solicitudes de donación. Se señaló que hay 3 redadas programadas regularmente en el sur de Nevada. Todas son organizaciones 501(c)3 separadas y Las Vegas Roundup es la única que hace acto de presencia y da un informe en Intergroup.

Grapevine: Sarah informando. El comité se reúne el último viernes del mes @ 6pm @ Oficina Central y necesita un poco de amor para los miembros del comité de Grapevine. Hay un evento de Grapevine este sábado a las 8:15 @ Oficina Central. Comuníquese con Jason para obtener más información: 406-451-3019

Día de los Fundadores: Reportaje de Jasmin. Celebrando el Día de los Fundadores, PRÓXIMO MES Sábado 12 de junio, 10 a.m. a 2 p.m., solo evento EN VIVO. De acuerdo con las pautas revisadas de los CDC, se permiten 185 personas en la Oficina Central. Regístrese lo antes posible para que puedan tener un recuento y pedir bocadillos. Entradas: \$5.

Copie y pegue esta propaganda en todas las reuniones de Zoom a las que asista y haga anuncios en todas las reuniones en vivo:

¡AA está a punto de celebrar su 86 aniversario! ¡Únase a nosotros para dos oradores, un panel de veteranos, una cuenta regresiva de sobriedad y una rifa increíble! El evento del Día de los Fundadores de Las Vegas se llevará a cabo el sábado 12 de junio en la Oficina Central de 10 am a 2 pm. Es necesario registrarse. El espacio es limitado, ¡así que compra tu boleto pronto! Además, la preventa nos ayuda a cubrir los refrigerios y bocadillos para el evento. Haga clic en este enlace para ver el itinerario y la información de registro. Todo lo recaudado se destinará a la Oficina Central de Las Vegas.

<https://drive.google.com/file/d/1PxCIiiekmk08vxzcmZY2Yrr6PPCxRc/view?usp=sharing>

¡Por favor, comparta esta información en todas sus reuniones!

Alcance intergrupala: Michael informando. Si está interesado en ser voluntario, comuníquese con Michael: 702-742-3668, michael.harriman@rocketmail.com

H&D: No hay ningún informe.

Nuevos Negocios:

- Gloria cumple 38 años sobria hoy.
- Para agilizar las reuniones intergrupales y mantenerlas por debajo de 1 hora, se votó que todos los presidentes de los comités presentaran informes escritos a la secretaria (Amanda). Ella los enviará por correo electrónico a todos los miembros del Intergrupo antes de la reunión. Los informes no se darán en vivo durante la reunión. - 15 de agosto - ¡Mt Charleston Picnic está en marcha! ¡Vivir!

Enlace LVYPAA: Michael L

El último evento fue el Día de San Valentín. Cosa tipo programa de juegos. Tienen una búsqueda del tesoro / torneo de pong sobrio en junio o julio. Detalles específicos de la discusión del subcomité. Para el Día de los Fundadores harán la cuenta regresiva de sobriedad. Las reuniones de sus comités están completamente vivas en la Oficina Central.

INFORMES DE DCM:

DISTRITO 1: MARTY

Hola, mi nombre es Marty, soy alcohólico y el DCM del distrito 1. Nuestro distrito incluye Henderson, una parte de Sureste de Las Vegas, Boulder City, Searchlight y puntos al sur. Nuestra reunión de negocios se lleva a cabo el segundo domingo de cada mes. Tuvimos nuestra reunión en Zoom esta mañana y decidimos celebrar nuestra reunión en persona en junio en el edificio de objetos perdidos en Boulder City. Queremos incluir algún tipo de reunión híbrida de zoom con él. Estamos planeando nuestro picnic anual este otoño en Boulder City. Tenemos solvencia financiera y ayudaremos a algunos de nuestros GSR a asistir a la asamblea que se celebrará en Tonopah en septiembre. Continúo creciendo en el servicio general y les agradezco a todos por su inspiración y apoyo. Fin.

DISTRITO 3: ANDRÉ

Nos reunimos el 5/2021 a través de Zoom y estamos formando un comité para llegar a las comunidades periféricas para que sus GSR participen en el distrito y en el Servicio General. El Distrito 3 es una gran área geográfica.

DISTRITO 5B: ASHLEY

Buenas tardes, mi nombre es Ashley y soy alcohólica. Soy su DCM para el Distrito 5b. El mes pasado tuvimos nuestro primer taller del Distrito 5b del año en zoom y nos fue muy bien. Asistieron entre 30 y 35 personas, y algunos grandes oradores. Nuestro próximo taller se llevará a cabo en septiembre de este año, de manera presencial. Hemos decidido, como grupo, comenzar a celebrar nuestras reuniones de distrito en persona y, al mismo tiempo, dejar la opción de unirse desde zoom, para las personas que de otro modo no podrían asistir, zoom nos ha salvado este último año, pero todos estamos ansiosos por volver a sentarnos juntos en una habitación. También hemos estado buscando un presidente de comunicaciones para comenzar a llegar a nuestros grupos oscuros en el Distrito 5b que no tienen un GSR, y creo que tenemos a alguien que está dispuesto a asumir el compromiso. Gracias a nuestros miembros que se presentaron para apoyar el taller distrital y asistieron a la asamblea. Estoy muy agradecida de ser parte de un distrito con un grupo de personas tan increíble. Nuestras reuniones de distrito se llevarán a cabo cada segundo sábado del mes en el club Keystone de 1:15 a 2:15.

DISTRITO 7: BROOKE

Mi nombre es Brooke y soy la DCM del distrito 7. Nos reunimos cada 3er viernes en zoom a las 630 pm. Me complace informar que

Cada vez hay más grupos que se conectan. Nuestros números cayeron durante el comienzo de la cuarentena y es emocionante ver que eso cambia. Nos complace anunciar que tendremos el picnic de Mt Charleston este año el 15 de agosto. Pronto tendremos más información sobre las entradas y los precios. Estamos buscando donaciones para nuestras rifas, comuníquese con Julie H para obtener más información. El Distrito 7 todavía tiene algunos puestos abiertos si alguien está interesado. Gracias por dejarme servir.

DISTRITO 9: JOHN H.

Necesita informe.

DISTRITO 11:**DISTRITO 13:****DISTRITO 15: Informe de Theresa Need.****DISTRITO 17: BRAD**

Hola, mi nombre es Brad y soy un alcoholístico que actualmente se desempeña como DCM para el Distrito 17. El Distrito 17 incluye Pahrump en el sur a Beatty en el norte y al oeste a Furnace Creek, Sandy Valley, Tecopa y todos los puntos intermedios. El Distrito lleva a cabo sus actividades el primer miércoles de cada mes de 5:30 a.m. a 7:00 p.m. en Zoom. Tenemos 4-5 miembros que asisten a la en promedio. En la reunión de abril, votamos a favor de permanecer en Zoom hasta julio, momento en el que volveremos a evaluar. Actualmente, el distrito es financieramente sólido y tenemos fondos suficientes para cubrir los gastos básicos a pesar de que no hemos recibido ninguna contribución en los últimos ocho meses.

La DCM suplente Lynn T ha renunciado por razones personales. El distrito planea llevar a cabo una elección el próximo mes para llenar los puestos de DCM Alterno e Información Pública.

La mayor parte del trabajo del comité permanece en suspenso debido a las restricciones. Espero que a medida que se relajen las restricciones, pueden comenzar a planificar algunos eventos y la participación en el distrito aumentará. Por ahora, sigo tratando de mantener informado al distrito sobre lo que está sucediendo en Alcohólicos Anónimos. Si puedo ser útil de alguna manera, no dude en comunicarme.

Tuyo en amor y servicio, Brad

L.

DCM, Distrito 17

DISTRITO 19: JIM

Mi nombre es Jim C. ¡Soy el Distrito !9 DCM Gracias por dejarme ser de servicio, este es mi informe para el distrito 19, continuamos reunirse en persona los lunes, miércoles, jueves y viernes, sábados y domingos. Tengo 3 GSR con los que estoy trabajando, estamos planeando un campamento el 23, 24 y 25 de julio en el campamento Ward Mtn ... celebramos una reunión de oradores el 4º sábado de cada mes Nuestras reuniones tienen un promedio de 6 a 10 personas A veces crecen a 16 personas. la reunión más grande que he visto en Ely fue de 30+ personas cuando Rhonda habló en la reunión de oradores en enero. Cuando tenga un volante para el Camp-Nic, trataré de enviarlo. Una vez más, gracias por permitirme ser de servicio y un gran saludo a Julie y Jake, nuestra delegada y suplente.

DISTRITO 21: FRANCISCO (No disponible)**REDACTOR DEL BOLETÍN: ALFREDO**

El boletín de primavera está disponible. Se envía a la secretaría, quien lo envía al DCMS y luego a los GSR.

NEGOCIOS ANTIGUOS:

PRIMERA LECTURA DE LAS DIRECTRICES DEL SAGSC: CAROLINE LEE LAS DIRECTRICES

NUEVOS NEGOCIOS:

DISCUSIÓN DE LA REUNIÓN HÍBRIDA PARA LA REUNIÓN DE JULIO DEL SAGSC

Hubo mucha discusión sobre la probabilidad de tener la próxima reunión del SAGSC en la Oficina Central de LV y que será una reunión híbrida. Hubo una mayoría en términos de un sentido del cuerpo para seguir adelante con ella. Varios pensaron que debería volver al club TIE. Jen G (presidenta de SAGSC) irá a la Oficina Central de LV para resolver la logística.

LA OFICINA CENTRAL ESTÁ ABIERTA AL 80%, QUE SON 148 PERSONAS, CON UNA PANTALLA GRANDE PARA ZOOM

GRACIAS _21_FOR DISTRITO POR SER ANFITRIÓN... CUANDO VOLVAMOS A LAS REUNIONES EN VIVO

El Distrito 7 será el anfitrión de la próxima reunión.

ASAMBLEA DE OTOÑO - 10-12 DE SEPTIEMBRE - Será un híbrido

CERRAR CON DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD

Actas del SAGSC de mayo de 2021 BORRADOR EN INGLÉS